



MADURO quiere invitar a líderes políticos e intelectuales.

Venezuela: Maduro hará un congreso mundial contra el fascismo

EFE

El Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció ayer la celebración, en una fecha aún sin definir, de un congreso mundial “contra el fascismo, neofascismo y expresiones similares”, con el objetivo de intercambiar estrategias para combatir esa ideología.

Durante una reunión con jefes del partido de gobierno, Maduro pidió invitar a personalidades “de todos los continentes”, entre ellos pensadores, intelectuales, artistas, dirigentes sociales y líderes políticos, sin mencionar a nadie en concreto.

El anuncio se produce dos días después de que el mandatario pidiese al Parlamento, controlado por el chavismo, aprobar “muy rápido” una ley contra el fascismo, cuyo contenido “socava el espacio cívico y democrático”, según el alto comisionado de las Naciones Unidas para los DD.HH., Volker Türk.